

# Commission agriculture de Coordination Sud

2008

Coordination Sud est la fédération des collectifs et ONG françaises de développement, solidarité internationale et urgence. Elle s'articule au niveau européen avec le [collectif CONCORD](#) et au niveau international avec des plate-formes nationales d'ONG.

Pilotée par le [GRET](#) et le [CFSI](#), la Commission Agriculture et Alimentation de Coordination SUD regroupe les ONG de solidarité internationale qui agissent dans le domaine du plaidoyer en faveur de la prise en considération du sort des paysans du Sud, - qui représentent les trois quarts des personnes vivant avec moins de 1 dollar par jour -, dans les négociations internationales.

Le groupe est ouvert aux ONG membres de Coordination SUD.

De nombreuses publications et prises de position sont issues des travaux de cette commission.

- [Consulter sur le site de Coordination SUD](#)

En octobre 2007, le CFSI (Comité français pour la solidarité internationale) a organisé un débat public sur le thème « Hausse des prix agricoles : quelles conséquences au Nord et au Sud ? » dans le cadre de son programme ALIMENTERRE et à l'occasion de la Journée mondiale de l'Alimentation. [Télécharger les actes du débat \(pdf, 22 pages\)](#).